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例会日 ■ 第 1778 回例会 2016 年 10 月 26 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

本日のプログラム 

SAA: 吉田 康志 様

■ 開会点鐘（12 時 40 分点鐘） 

■ 国歌斉唱 

■ ロータリーソング「我等の生業」 

本日のお客様 

米山奨学生 辛 沅夏 様 （男・韓国・北陸先端科学技術大学院大学 修士 2年）

七尾ＲＣ    米山カウンセラー  津田文雄 様  

京都城陽ＲＣ   会長   山本 昭一 様  

京都城陽ＲＣ  幹事   石田 勝也 様  

京都城陽ＲＣ  前会長   椹木 健  様  

京都城陽ＲＣ  前幹事   宮谷 青児 様  

会 長 挨 拶 

会長 舟元 英一 様 

 皆様こんにちは。 

 今月は、移動例会や５ＲＣ等の合同例会等で通常例会が振り替えられまして、久振りで常設会場

に戻ってまいりました。１０月２日（日）「水源の森づくり」の移動例会、爽やかな汗を流しながら

の奉仕活動お疲れ様でした。 

 また、本日は、台風１２号の接近で順延していました、城陽市と野々市市の災害時の相互援助協

定の締結式が本日１１時に野々市市役所の方で行われ、私と織部幹事、松田前会長、上田前幹事が

出席し、京都城陽ロータリークラブからも皆さまご存知の四名の方々がお越しいただきました。 

次に、本日は、米山奨学生の辛沅夏（シン ウォンハ）さんがお見えになっています。シンさんに

はこの後、卓話をお願いしてあります。 

 さて、２２日（土）、２３日（日）の両日、砺波市文化会館での地区大会への参加、ご苦労さまで

した。 

 初日の指導者育成セミナーにおける吉崎日本ケーブルテレビ連盟理事長の「地域は本当に元気に

なれるか？」と題するご講演で地域を元気にする処方箋はあるかとの話の中で、「夢を見なければ夢

は実現しないし、チャレンジ（実行）しなければその夢もかなわない。そして、失敗すればやり直

せば良い。」といったお話や、徳島県上勝町を引き合いに出し「二流の都会作りよりも、一流の田舎

つくりを目指せ。」といったお話の中で情報収集能力を高め変化への対応の必要性、また、「はがや

しい（くやしい）」、「好ま・よし（す）ま（お人よし）」方言を引き合いに、人生はもちろんロータ

リークラブにとっても示唆に富んだお話がございました。 

 また、２日目の講演は、東洋思想研究家の境野勝悟氏の「日本のこころの教育」と題するご講演

も話術の巧みさに「チョット待てよ本当カナァーと思っている」うちに段々引きづり込まれていき、

思想的な部分を差し引いても現在の日本人が忘れかけているものを改めて思い直させるに十分なキ

ッカケを示唆されたお話ではなかったかと考えています。 

さて、地区大会前の先日１９日（水）から２１日（金）大邱青雲ロータリークラブの創立記念日
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の合同例会に柳生ご夫妻、中村俊昭様、織部幹事そして私、百万石ロータリーの金沂秀（ギス）様

の６名で出席してまいりました。大邱青雲ロータリークラブから当クラブへの記念品としてミニチ

ュアの釣鐘が送られ当クラブから中島めんやの工芸品を送らせていただきました。本日釣鐘は、後

方に陳列させていただきました。ご覧ください。 

会場には、地区ガバナー、パーストガバナー及び歴代の会長、幹事が温かくお迎えいただき、例会

場にはチョマチリゴの礼装に身を包んだ御婦人方もお見えになり、最大限のお持て成しを受けてま

いりました。 

私自身、付け焼刃の韓国語のスピーチではありましたが、一応、閉会点鐘も行い何とかそれなりに

責めを果たさせていただいたと考えています。ご報告させていただきました。 

なお、皆様のお手元のお菓子は京都城陽 RC 様からのお土産です。京都城陽 RC 様、ありがとうござ

いました。 

お客様ご挨拶 

京都城陽ＲＣ 会長 山本 昭一 様  

 この度は災害時相互応援協定締結にご協力いただきありがとう 

ございました。 

結婚記念月・誕生月祝い 

誕生：上田様   結婚：長門様、清水様、織部様 

幹 事 報 告 

織部 秀一 幹事 

白山石川 RC15 周年は全員登録です。登録料を集金しますので 

よろしくお願いいたします。 

委 員 会 報 告 

ゴルフ同好会 会長 山田 勉 様 

10 月 5 日(水)に３RC 合同ゴルフコンペを行いました。 

見事当クラブが優勝しました。優勝金をニコボックスに入れます。 



3 

例会日 ■ 第 1778 回例会 2016 年 10 月 26 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

米山奨学生 紹介 

七尾ＲＣ カウンセラー 津田文雄 様 

当クラブ４代目の米山カウンセラーを務めさせていただいております 

シン君は高校卒業後に来日し、その後兵役で一旦帰国した後、また日 

本に戻ってきて勉強してます。青柏祭にも参加してくれ、我々ロータ 

リーアンも積極的に彼と関わりを持ちながら、交流を深めております。 

専攻は自然言語処理ということで、今春楽天に就職が決まり、我々も安心して見守っております。 

米山奨学生  卓話 

米山奨学生卓話 辛 沅夏（シン ウォンハ） 様 

（韓国・北陸先端科学技術大学院大学 修士 2年） 

 私は高校生のころより日本の文化や企業に興味を持ってました。 

遠くて近い国と呼ばれる日本に高校卒業後に来て、勉強をしています。 

 今年４月にようやく米山奨学生になれ、学業に専念することができ 

とても感謝しております。また経済的な支援だけでなく、ロータリ 

ーの例会に出席し、４つのテストを唱え、ロータリーソングを歌うう 

ち、ロータリアンの意義が少しずつわかってきました。ロータリアン 

の方にお伺いしたお話の中には一生覚えておきたいこともありました。私は忙しいことにかまけて、

自分のことばかり考えて暮らしていましたが、ロータリアンの皆様が 

人間関係のこと、世界のこと、平和のことを考えて活動していることを知り、自らを反省すること

もありました。 

 大学では自然言語処理を学んでいます。日常で使う言葉をコンピュータに覚えさせる技術です。

研究室では大量のテキストを学習させ、例えば毎日新聞１０年分の原稿を入れ込み、コンピュータ

に理解させるようなことをしています。 

 今は、テキストの自動要約システムを開発しています。これはコンピュータが原文から重要な部

分を自動で抜き出し、簡潔にまとめる技術です。これができれば、膨大な情報量の中から、より効

果的に検索エンジンにヒットさせていくことができます。近い将来、これは実現可能だと思います。 

 ソフトバンクの孫社長に現役続投を決意させたのは、このような研究分野に戦略的可能性を感じ

たからだろうと思われます。囲碁ソフトの能力向上で見てとれるように、今後ますます人工知能が

論理的思考力だけでなく、直感も備えることができるよう発達していくと思われます。人間の知的

能力を上回る人工知能で世の中が動いていく世界も遠くないと思います。数年前、我々はスマート

フォンがパソコンと同じような機能を持ち、どこでもアクセスできるツールになり、皆が持つとい

うようなことは想像できなかったと思います。それと同様に人工知能も未来にはもっと生活に馴染

んでいくと思います。 

 私は卒業後も学生時代に培った技術を活かし、またロータリーの精神を引き継ぎ、社会をよりよ

いものにしていきたいと思っています。 
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ニコニコボックス 

齊藤 邦博 様 

卓上の花：ガーベラ  花言葉：神秘 

卓上の花：石澤様、織田様、上田様、元尾様 

七尾 RC 津田文雄 様 

 野々市 RCの皆様お世話になります。米山月間です。 

 米山奨学生の辛さんの卓話をお聞きください。 

京都城陽 RC ご一同様 

 本日の災害時における相互応援協定が無事終わりありがとうございました。 

 本日はお世話になります。 

舟元 シンウォンハ様、カウンセラーの津田文雄様ようこそお越しいただきました。 

 卓話ありがとうございました。京都城陽 RC の山本会長はじめ皆様応援協定締結式に出席 

 ありがとうございました。 

織部 京都城陽 RC の皆様、遠路ありがとうございます。 

石澤 会長・山本様、幹事石田様、直線会長椹木様、直前幹事宮谷様ようこそいらっしゃいま 

 した。今期一年よろしくお願いいたします。辛さん卓話ありがとうございました。 

織田 京都城陽 RC の皆様ようこそ。城陽市と野々市市が防災協定都市になって良かったと思い 

 ます。 

本田 城陽クラブと当クラブの支援もあり、それぞれの市と災害業務提携の調印ができ、大き 

 な成果を挙がることができたと思います。ご苦労様でした。 

松田 シンさん卓話ありがとうございます。 

 津田様お疲れ様です。京都城陽 RC山本会長、石田幹事、椹木様、宮谷様お疲れ様でし 

 た。  

宮川 京都城陽 RC 会長、幹事、前会長、前幹事ようこそ！ 

 シンウォンハさん卓話ありがとうございます。 

 カウンセラー七尾 RC 津田文雄様ようこそ！ 

山田 10 月 5 日野々市・白山・白山石川３ロータリークラブの親睦ゴルフコンペに野々市が 

 優勝しましたので優勝金をニコニコボックスに。 

上田 みなさん ようこそ 

清水 津田様、京都の皆様ようこそ。結婚祝いありがとうございます。 

金子 みなさま ようこそ。 

田嶋 金沢マラソン長門夫妻の邪魔をしながら無事完走することができました。 

 日展１０回目の入選が決まりこれで日展会友に推挙されます。 

長門 田嶋さん、金沢マラソン完走おめでとうございます。 

吉田康志 当社職員の安川が金沢マラソン女子の部で１位になりました。感動しました。 

齊藤 

本日の収入額 44,000 円 累計 299,000 円 
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■閉会点鐘（13時 30 分）                     

写真：田島 

10 月 26 日 城陽市・野々市市 災害時における相互応援協定 締結式 

【北國新聞 10/27】            【洛南タイムス 10/27】 


